
Heute habe ich die Cam bekommen, denn mit meinem Motorolahandy war es nicht so toll.

https://www.youtube.com/watch?v=1_jbkq-rtfA

Jede erste Diätwoche läuft gut, das war 2012, genau wie 2013 und 2014.
Der Versuch war immer da. Bestimmt klappt es heuer, ich habs im Gefühl.
  Auf das Ziel mit 85 Kilos versteife ich mich nicht, denn wenn es auch nur 92 oder 95 Kilos werden,
hauptsache wieder mal etwas weiter.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Von Bayreuth nach Mainz
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